
Superficie 210 m²

Référence 83545795

Prix 4 550 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Sur  les  hauteurs  de  Villefranche-sur-Mer,  dans  un  domaine  fermé,  au  calme  et

jouissant d'un splendide environnement végétal, charmante villa de style provençal

d'environ  210  mètres  carrés  sur  2  niveaux  composé  au  rez-de-chaussée  d'une

entrée, un double salon, une salle à manger, une cuisine séparée, un toilette invité

et  une  chambre  de  plain-pied  avec  sa  salle  de  bain  ;  à  l'étage  2  chambres  avec

leurs  salles  de  bains.Un  grand  studio  indépendant  avec  sa  terrasse  complète  ce

bien.La  villa  offre  également  de  nombreux  espaces  extérieurs  bien  agencés,  une

piscine à débordements plein sud.Plusieurs ...

Located on the hill of Villefranche-sur-Mer, in a calm and lush environment among a

gated domain, charming provençal style villa of approximately 210 sqm on 2 floors

consisting in: on the ground floor an entry, a double living room, a dining room, a

separate kitchen, a guest toilet and a bedroom with its bathroom ; on the first floor

2 bedrooms with their bathrooms.On the top of the land plot, you will  find a large

independent  studio  with  its  own  terraceThe  villa  offers  also  few  outdoor  spaces

either  a  lounge  area,  2  dining  areas,  chilling  area  in  front  of  the  infinity  swimming

pool facing ...

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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